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本报讯 11月 14日，二七区召开区委
常委会（扩大）会议，贯彻落实市委关于
“三项工程、一项管理”以及美丽乡村精品
村建设的重要部署，动员全区上下扎实推
进城市“双改”各项工作，加快推进全域有
机更新、提升城市发展品质、优化美好人
居环境、完善现代城市治理体系，以“三项
工程、一项管理”夯实“三个二七”高质量
发展基础。

二七区委书记陈红民表示，要以统筹
理念推进道路综合改造，突出节点打造。
对于十字路口以及商业街区、公园游园、
居民小区、地铁站点等重要部位，要下大

力气研究空间怎么组合、特色怎么彰显，
切实做到以道路综合改造带动形态更新、
功能更新、业态更新，实现一条路改造之
后，每走一段都有内容、有特色。

以群众需求导向推进老旧小区改
造。老旧小区改造要全面发力，确保年底
前圆满完成改造任务，在品质小区的基础
上，打造 5~6个观摩点。建管结合做好物
业进驻工作，确保改造完成一个进驻一
个，做到改得到位管得长效。

以“西美示范”推进城乡接合部整
治。城乡接合部改造打造西美样板，做到
“三个清零”，实现辖区环境提升，打造“长

安古寨”高品质民宿、足球小镇片区等亮
点建设，以樱桃沟陈顶村为范本打造一批
精品村，将产业支撑、管理服务、配套设施
建设等有机融合，点线面结合推动美丽城
乡建设串珠成链。

以绣花功夫精细精准改进城市管
理。强化“四化”工作，要把好方法、好机
制落实到位，进一步查漏补缺、巩固提
升。强化数字化城管措施，加大力度推进
城市大脑建设，更加自觉地运用数字化思
维和手段解决城市管理的痛点难点，促进
管理水平、效能不断提升。
记者 张改华 通讯员 郭佳星

二七区扎实推进“双改”工作

加快推进全域有机更新 提升城市品质

网络问政做得好
二七区再获全国荣誉

本报讯 11月 13日，在四川
遂宁举办的 2020网上群众工作
峰会现场传来消息，郑州市二
七区获评“2020年度人民网网
民留言办理工作民心汇聚单
位”。这是该区连续 4年获评该
奖项。

二七区委宣传部相关人员
表示，今年以来，面对新冠肺炎
疫情带来的影响，二七区在积
极做好疫情防控相关工作的同
时，扎实做好人民网“二七区委
书记留言板”网民留言交办、回
复工作。通过人民网“领导留
言板”搭建政府和群众之间沟
通的桥梁，使网络变成辖区群
众的网上信访站、矛盾疏导点，
有效纾解社会矛盾，提升政府
公信力。截至目前，累计处理网
络问政平台网民诉求1400余条，
回复率100%。
记者 张改华
通讯员 荆哲

2020年度
郑州市领军型企业
二七区4家企业上榜

本报讯 近日，郑州市工信
局公布了 66家 2020年度郑州
市领军型企业名单，二七区郑
州顶益食品有限公司、郑州新
大方重工科技有限公司、郑州
京华制管有限公司、河南九域
腾龙信息工程有限公司等 4家
企业入选。

下一步一步，，二七区将继续鼓二七区将继续鼓
励励、、助推企业大胆开拓创新助推企业大胆开拓创新、、
积极做大做强积极做大做强。。同时同时，，宣传落宣传落
实省实省、、市市、、区各类惠企政策区各类惠企政策，，实实
施精准服务施精准服务，，积极推进领军型积极推进领军型
企业培育工作企业培育工作，，为二七区制造为二七区制造
业高质量发展做出新的更大业高质量发展做出新的更大
贡献贡献。。
记者记者 张改华张改华

本报讯 11月 11日上午，二七区领导
干部学习贯彻党的十九届五中全会精神大
讲堂第一次集中学习正式开课。中共中央
党校（国家行政学院）一级教授、博士生导
师、中国行政体制改革研究会副会长许耀桐
教授以《开启全面建设社会主义现代化
国家的新征程》为题授课。二七区委书记
陈红民主持学习。

本次大讲堂采取“主会场+分会场”视
频和讨论交流的形式举办，主会场设在区
会议中心三楼会议室，18个乡镇办、管委
会设置分会场同步现场学习。

陈红民表示，学习贯彻党的十九届五
中全会精神是当前及今后一个时期的首要
政治任务，全区上下要以“学习大讲堂”为
契机，自觉把思想和行动统一到全会精神
上来，全面学习、系统推进、整体落实，推动
形成学习贯彻热潮。

要持续深入“学”，在常学常新中提站
位，落实好“常委会第一议题”“学习大讲
堂”以及“三会一课”“主题党日”等学习制
度，推动学习贯彻往深里走、往心里走、往
实里走。

要结合大势“思”，在常思常明中强谋

划。结合新发展阶段、新发展理念、新发展
格局以及“三个变与不变”“六个新要求”
“12项重大任务”，统筹抓好“十四五”规划
编制工作，主动把二七区的长远发展放到
全市、全省、全国的大格局中来审视，以高
水平规划引领高质量发展。

要知行合一“用”，在常用常进中促发
展。坚持学用结合、学以致用，统筹抓好重
大项目运作、核心板块建设、“三项工程、一
项管理”、打赢三大攻坚战以及基层党建提
升等中心工作，持续做好常态化疫情防控、
扎实做好“六稳”“六保”工作，全力以赴打

好今年经济社会发展和“十三五”收官战。
与会同志表示，将以这次学习为契机，

持续深入学习和掌握全会精神的重大意义
和精神内涵，用于实践、指导工作，汇聚共
谋全区奋进新征程的强大正能量。

11月13日下午，全区领导干部学习贯
彻党的十九届五中全会精神大讲堂第二次
集中学习在区会议中心举行。清华大学公
共管理学院副教授、清华大学国情研究院
副院长鄢一龙围绕“以人民为中心的五年
规划”这个主题，为全区领导干部进行专题
授课。记者 张改华 通讯员 徐克镜 张婧

二七区学习贯彻党的十九届五中全会精神大讲堂开课

在常学常新中提站位 在常用常进中促发展

本报讯 近日，二七区秋季主体班开
课。二七区委书记陈红民讲专题党课时表
示，要全面贯彻落实党的十九届五中全会
精神，确保中央、省市委各项决策部署在二
七区落地落实，二七区将深挖潜力、发挥优
势，重点交出十份“出彩答卷”。

在授课中，陈红民从三个方面与学员进
行交流，一是系统学习党的十九届五中全会
精神；二是总结近年来“三个二七”建设取得
的成效，进一步坚定信心、鼓舞干劲；三是结
合新格局、新形势，就提升执政能力、交出高
质量发展答卷谈感悟、深交流。

陈红民表示，学习贯彻党的十九届
五中全会精神，需要交出十张“出彩答卷”，

推动“三个二七”再上新台阶。即加快核心
板块建设、打造高质量发展动力源，交出
品质跃升出彩答卷；聚力出彩项目、强化
重大项目带动，交出综合实力出彩答卷；
强化经济运行调度、完成全年目标任务，
交出稳增长出彩答卷；深耕四大产业片
区、构建现代产业体系，交出产业升级出
彩答卷；持续扩大对外开放、深化“放管
服”改革，交出营商环境出彩答卷；坚持高
品质建设管理，深化城市“双改”，交出人
居环境出彩答卷；践行绿色发展理念、厚
植美丽生态底色，交出“西美示范”出彩答
卷；持续造福群众、扩大“温暖二七”成效，
交出民生改善出彩答卷；提升社会治理水

平、推动共治共建共享，交出群众安全满
意出彩答卷；加强基层组织建设、建强战
斗堡垒，交出从严治党出彩答卷。

陈红民说，学习贯彻党的十九届五中
全会精神，需要打造一支忠诚干净担当的
高素质干部队伍，真抓实干、久久为功。全
区党员干部要坚持在常学常新中加强理论
修养，在知行合一中主动担当作为，为“三
个二七”高质量发展灌注源源不断的强大
动力。

本次秋季主体班将持续20天，对二七
区乡镇科级干部、中青年干部进行多种形
式的集中培训。
记者 张改华 通讯员 郭佳星

深挖潜力 发挥优势

二七区要交出这十份“出彩答卷”

本报讯本报讯 二七二七区近日召开全区安全生区近日召开全区安全生
产紧急会议产紧急会议，，二七区委副书记二七区委副书记、、区长苏建设区长苏建设，，
常务副区长李雅常务副区长李雅，，区安委会全体成员单位区安委会全体成员单位
主要负责人参加会议主要负责人参加会议。。

李雅对全区安全生产重点工作提出李雅对全区安全生产重点工作提出
具体要求具体要求：：要深化认识要深化认识、、警钟长鸣警钟长鸣，，切实增切实增
强安全发展的行动自觉强安全发展的行动自觉；；要突出重点要突出重点、、精精
准发力准发力，，始终保持狠抓严管的高压势头始终保持狠抓严管的高压势头；；
要强化责任要强化责任、、狠抓落实狠抓落实，，全面提高安全生全面提高安全生

产的保障能力产的保障能力。。
苏建设表示苏建设表示，，要认清形势要认清形势，，切实筑牢切实筑牢

安全生产警钟长鸣的思想防线安全生产警钟长鸣的思想防线，，尤其是主尤其是主
管领导管领导、、直接监管人员直接监管人员，，要切实把监管责要切实把监管责
任任、、监管措施监管措施、、监管效果落实到位监管效果落实到位，，确保全确保全
区安全生产形势持续稳定区安全生产形势持续稳定。。

要突出要突出重点行业领域重点行业领域，，全面开展安全全面开展安全
生产隐患大排查大整治活动生产隐患大排查大整治活动。。对在建建筑对在建建筑
工地工地、、市政工程市政工程、、老旧小区改造老旧小区改造、、既有房屋既有房屋

隐患整治等安全生产重点行业领域隐患整治等安全生产重点行业领域，，严格严格
落实安全生产专项整治三年行动要求落实安全生产专项整治三年行动要求，，迅迅
速开展一次安全生产大检查速开展一次安全生产大检查、、大整治活动大整治活动。。

要严格事故调查处理要严格事故调查处理，，强化安全生产强化安全生产
责任追究和警示教育责任追究和警示教育。。进一步完善安全生进一步完善安全生
产事故问责机制产事故问责机制，，对每一起事故都要依法对每一起事故都要依法
依规依规、、从重从快严肃查处从重从快严肃查处。。同时同时，，加强事故加强事故
警示教育警示教育，，严防安全事故的发生严防安全事故的发生。。
记者记者 张改华张改华

二七区召开安全生产紧急会议

重点行业领域全面开展大排查


